

CCOO: la oferta formativa 2012 (bienvenida sea) llega tarde y es insuficiente

Los fondos destinados a la formación han sufrido una reducción de más del 65%, eliminándose toda aportación de fondos propios del Gobierno autonómico a este fin.

Hemos tenido que esperar a finales de año para que la convocatoria de oferta formativa vea la luz en nuestra región. 2012 ha sido un año en blanco en lo que se refiere a oferta formativa en nuestra comunidad autónoma.

El Diario Oficial de Castilla-La Mancha publicó el lunes la orden de bases de formación de oferta y la convocatoria pública de concesión de subvenciones para la realización de acciones de formación profesional para el empleo dirigidas prioritariamente a trabajadores y trabajadoras en

desempleo correspondiente al año 2012.

CCOO de Castilla-La Mancha considera que esto sería una buena noticia si no fuera porque hemos tenido que esperar a finales de 2012 para que esta convocatoria viera la luz, cuando la mayoría de las

comunidades autónomas tiene sus respectivas convocatorias en ejecución, y porque los fondos destinados a la formación han sufrido en su globalidad una reducción de más del 65%, eliminándose toda aportación de fondos propios del Gobierno autonómico a este fin. 2012 ha sido en consecuencia

un año en blanco en lo que se refiere a oferta formativa en la región.

La oferta formativa 2012 (bienvenida sea), que se ejecutará en 2013, no sólo es insuficiente en términos económicos sino que, además, no permitirá la realización de programas específicos de personas con necesidades formativas especiales o que tengan dificultades de inserción o recualificación profesional, ni se dotará de fondos a la formación planificada para el desarrollo estratégico de la región, ni a la formación sectorial en nuestro territorio.

La oferta formativa 2012, no tiene referentes, no se enmarca en un Plan de Formación Profesional de la región destinado a cualificar a nuestros trabajadores y trabajadoras, especialmente las y los desempleados, para hacer frente a las necesidades sectoriales de un esperado y necesario cambio de modelo productivo que active de forma sostenida la actividad económica de nuestra región.

Por último, la formación para las y los desempleados, -bienvenida sea-, no es realmente efectiva sin contar con un servicio de orientación que permita a las y los trabajadores de nuestra región optar a la formación que mayores posibilidades de empleabilidad genere en función de su perfil. Orientación que, si no hay voluntad política, firmará su acta de defunción en nuestra región en diciembre de este año.



Hoy es noticia

CCOO de Castilla-La Mancha elabora a diario un **dossier de prensa** con la información laboral, económica y social más relevante en la región

¿Quieres recibirlo en tu correo electrónico?

Contacta con nosotros en el correo

envios@cm.ccoo.es